

Los Derechos Humanos y los Derechos de los Animales están profundamente entrelazados: en pocas palabras

Como defensores de los animales, nos oponemos al especismo porque, al igual que el racismo, el sexismo, el heterosexismo y otras formas de discriminación, usa un criterio moralmente irrelevante (la especie) para infravalorar los intereses de seres sintientes.

Pero nuestro rechazo al especismo significa que tenemos una postura acerca de esas otras formas de discriminación. Es decir, no podemos decir que rechazamos el especismo, pero decir que, como defensores de los animales, no tenemos ninguna postura acerca de esas otras formas de discriminación. No podemos decir: "Rechazamos la especie por ser un criterio moralmente condenable para devaluar los intereses de los no humanos, pero no tenemos ninguna postura acerca de si la raza, el sexo o la orientación/preferencia sexual son criterios condenables cuando se usan para devaluar intereses humanos.

Nuestra oposición al especismo requiere que nos opongamos a toda forma de discriminación.

Si no eres vegana/o, por favor, hazte vegana/o. El veganismo trata sobre la noviolencia. En primer lugar y sobretodo, trata sobre la noviolencia a otros seres sintientes. Pero también trata de la noviolencia al planeta y la noviolencia hacia ti mismo.

Gary L. Francione
Professor, Rutgers University
© 2013 Gary L. Francione